

CONVOCATORIA

Programa de fortalecimiento
empresarial



ITA YUBI



ITA YUBI

¿Te apasiona trabajar en oportunidades de negocio y que impacten positivamente al entorno? ¿Eres mujer y tienes un emprendimiento o quisieras crear uno? ¿Te gustaría formar parte de una red de emprendedoras que están cambiando México?

¡Entonces este desafío es para ti!

En el marco del proyecto Emprendedoras por México, la **Universidad Tecnológica de la Mixteca (UTM)** a través del equipo Enactus, en alianza con **ECOOS - Escuela de Economía Social**, convocan a mujeres residentes en el Estado de Oaxaca a participar en el Programa ITA YUBI.

ITA YUBI: Es una iniciativa que desarrolla procesos de escalabilidad social-empresarial con emprendimientos en etapa inicial, en desarrollo, o avanzada a través de los componentes de la formación y el acompañamiento empresarial desde la visión de la Economía Social y Solidaria, la vinculación comercial así como desarrollo de estrategias para el financiamiento colectivo.

A. Objetivo:

Acompañar a mujeres residentes en el Estado de Oaxaca para desarrollar procesos de escalabilidad en empresas de Economía Social, a través de un programa de formación y acompañamiento, vinculación comercial y financiamiento colectivo.

B. Podrán postularse:

Mujeres a partir de los 18 años cumplidos, residentes en el estado de Oaxaca, que lideren empresas con al menos 1 año de operaciones o que quieran emprender un negocio sin distinción de sectores económicos con interés en fortalecer, rediseñar o desarrollar un nuevo modelo de negocio desde la Economía Social y Solidaria, que involucre el impacto positivo en sus comunidades así como la sustentabilidad y regeneración ambiental.

IMPORTANTE: Es imprescindible que las personas que se postulan tengan disponibilidad para tomar las sesiones, las cuales se realizarán de manera híbrida, es decir el programa contempla un 60% de sesiones virtuales y 40% presenciales.

C. Fases de la participación:

Registro

I. Las mujeres interesadas en participar deberán realizar su proceso de postulación de la siguiente manera: Ingresa al siguiente enlace para completar el registro: <https://bit.ly/45ZikyD>

II. Llena el registro con los datos que se solicitan; recuerda que es imprescindible que radiques en el estado de Oaxaca ya que habrán algunas sesiones que se realizarán de manera presencial.

Selección

Se seleccionarán hasta 30* emprendimientos para la participación el programa Ita Yubi. De ser seleccionada, recibirás una invitación por correo electrónico y también serás notificada por llamadas y/o mensajes de WhatsApp.



Se considerarán los siguientes elementos para la selección:

1. Potencialidad de crecimiento y desarrollo del emprendimiento.
2. Diversidad de sectores económicos para la participación.
3. Que los emprendimientos sean colectivos (es decir que estén conformados por dos o más personas).

IMPORTANTE: Por política de equidad, se priorizará la participación de personas que sea la primera vez que tomen formaciones empresariales.



D. Programa de escalabilidad social-empresarial:

El programa abordará los siguientes componentes:

1. Formación y acompañamiento empresarial en modelo de negocios, gobernanza, finanzas, mercadotecnia, innovación empresarial, sustentabilidad y regeneración ambiental, calidad y aspectos legales, lo anterior tomando en consideración de manera transversal, la interculturalidad, Economía Social y Solidaria y la justicia de género.
2. Acceso a redes de comercialización para generar posibles vinculaciones.
3. Implementación de sistemas de financiamiento colectivo.



E. Fechas que debo tomar en cuenta

Lanzamiento de la convocatoria	8 de enero de 2024
Cierre del registro de inscripciones	28 de febrero de 2024
Notificación de perfiles aceptados	1 de marzo de 2024
Programa de escalabilidad social-empresarial	1 de marzo de 2024



F. Tengo dudas ¿A quién contacto?

Para cualquier duda y/o comentario sobre la presente convocatoria ponemos a su disposición la siguiente dirección de correo electrónico monitoreo.ecoosmx@gmail.com.